

AW: Beschlussabstimmung - Bericht über den aktuellen Sachstand der Münchner Bildungs-IT

IT-Beschlusswesen (RIT und it@M)

Do 22.05.2025 08:06

An:IT-Beschlusswesen (RIT und it@M) <beschlusswesen.rit@muenchen.de>;

Von: Gesamtpersonalrat (GPR)

Gesendet: Mittwoch, 21. Mai 2025 16:56

An:

Cc: IT-Beschlusswesen (RIT und it@M);

Betreff: Beschlussabstimmung - Bericht über den aktuellen Sachstand der Münchner Bildungs-IT

Sehr geehrte Frau ,
liebe ,

vielen Dank für die Zuleitung der Beschlussvorlage „Bericht über den aktuellen Sachstand der Münchner Bildungs-IT“ vom 08.05.2025.

Der Gesamtpersonalrat hat sich in der Sitzung am 21.05.2015 mit o.g. Beschlussvorlage befasst und nimmt diese mit großem Interesse zur Kenntnis.

Mit freundlichen Grüßen

Vorsitzende

Landeshauptstadt München
Gesamtpersonalrat
Marienplatz 8
80331 München

Abonniere den GPR!



Telefon: +49 089/233-

Fax: +49 089/233-

E-Mail: gesamtpersonalrat@muenchen.de

Wilma: <https://wilma.muenchen.de/pages/gesamtpersonalrat/apps/content/uebersicht>

Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München
<http://www.muenchen.de/ekomm>

„Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken. Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15g Holz, 260ml Wasser, 0,05 kWh Strom und 5gr CO2.“

Datum: 03. JUNI 2025

Telefon: 0-233-

Telefax: 0-233-

**Referat für
Bildung und Sport**
Stadtschulrat

Mitzeichnung des Referats für Bildung und Sport der Sitzungsvorlage für den IT-Ausschuss „Bericht über den aktuellen Sachstand der Münchener Bildungs-IT“ (öffentliche Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 16713)

Sehr geehrte Damen* und Herren*,

zu der Bekanntgabe „Bericht über den aktuellen Sachstand der Münchener Bildungs-IT“ möchte ich zu den folgenden Punkten Stellung nehmen:

1. Standardisierung Klassenzimmer:

Das Referat für Bildung und Sport (RBS) hat bereits in der Vergangenheit fachliche Standards für die Ausstattung aller öffentlichen Schulen in München entwickelt. Diese Standards wurden durch Stadtratsbeschlüsse verankert und umfassen insbesondere bei den allgemeinbildenden Schulen die Erstellung sogenannter Raumdatenblätter, die in enger Abstimmung mit den relevanten Stellen erarbeitet wurden. Die Raumdatenblätter definieren einen umfassenden fachlichen Ausstattungsstandard, der als Grundlage für die Ausstattung unserer Bildungseinrichtungen dient. Es ist wichtig zu erwähnen, dass die technische Umsetzung des definierten Standards nicht in der Verantwortung des RBS liegt, da dies nicht Teil unseres pädagogischen Auftrags ist. Wir erhoffen uns durch die Schaffung einer einheitlichen technischen Umsetzung eine Harmonisierung der Abläufe, um Inkompatibilitäten und Medienbrüche zu vermeiden. In diesem Zusammenhang stehen wir bereit, um die pädagogischen Belange in diesem Prozess angemessen zu vertreten.

2. Anforderungsmanagement der Bildungs-IT:

Die unbesetzten Stellen im Anforderungsmanagement der Bildungs-IT führen zu einer unzureichenden Bearbeitung von Anliegen, was das Vertrauen in die Bildungs-IT beeinträchtigt und zu Unzufriedenheit in den Bildungseinrichtungen führt. Um diesen dringenden Handlungsbedarf zu adressieren, ist es unerlässlich, Maßnahmen zur Stärkung des Anforderungsmanagements zu ergreifen. Nur so können wir sicherstellen, dass die Schulen die notwendige Unterstützung erhalten und die Zufriedenheit der Bildungseinrichtungen wiederhergestellt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Stadtschulrat